



Visite virtuelle du collège

publié le 15/06/2021 - mis à jour le 19/06/2021

Nos futurs élèves de 6ème ne peuvent pas cette année visiter le collège Marc Jeanjean "en vrai" dans le cadre des mesures sanitaires à respecter. Pour leur donner ainsi qu'à leurs parents la possibilité de visualiser les lieux où ils seront accueillis l'année prochaine, de connaître les personnes qui travaillent dans un collège, et savoir comment s'organise une journée au collège.



Bienvenue au college de Matha by patricia.sambou on Genially (Genially)

Discover more about Bienvenue au college de Matha 📄 - Dossiers

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.